

**Bessoncourt**

# Une journée d'Histoire pour le Souvenir Français



■ Roger Ramsayer (3<sup>e</sup> à gauche au premier rang) aime partager ses connaissances.

La section du Souvenir Français de Montreux-Château et des environs, présidée par Roland Munsch, a visité le fort Sénamont de Bessoncourt. Quelques membres des médaillés du Mérite agricole ont aussi participé à cette visite pilotée par leur confrère Roger Ramsayer, la « mémoire » du fort.

Cette visite de deux heures environ a enchanté les participants qui ne soupçonnaient pas la richesse historique imprégnée dans les murs de ce patrimoine communal.

Le déjeuner a été pris en commun dans la cour de l'édifice et la pluie a bien daigné attendre l'heure de

la conférence post-déjeuner pour faire son apparition.

Roger avait préparé un exposé très complet et interactif sur les anabaptistes dont les mennonites et les amish sont des émanations. Les mennonites sont des anabaptistes de la vallée du Rhin qui sont venus s'établir dans le Pays de Montbéliard à l'époque des Wurtemberg.

L'histoire de cette communauté laborieuse a passionné l'auditoire car beaucoup de monde dans son entourage connaît des familles de la région issues de cette branche d'anabaptistes qui prônent le baptême volontaire.